Sección Página 05.07.2014 Zona Uno

Senadores de lado pueblo

Vaya con el senador priista Emilio Gamboa Patrón, a quien se le ha pedido se excuse de participar en la discusión y votación de las leyes secundarias sobre telecomunicaciones por enfrentar un conflicto de intereses, quien aseguró que la consabida reforma es por el bienestar de todos los ciudadanos.

En efecto, esto es lo que en teoría desalojó la sala. debería suceder, pero se le olvida al no participa.

negociaciones, que hoy entre los mis-

Corral, consideró el dictamen de las de larga distancia. leyes secundarias de telecomunicaciola **Cámara Alta.**

extraordinaria para discutir y aprobar la bién de la televisión y la radio. legislación de telecomunicaciones, en la la intención, según señaló el senador real y cierto es que lo que hacen hoy el respeto dentro de ese recinto.

Sin embargo, según lo que no pocos ciudadanos coincidieron en manifestar. es que los legisladores que en estos momentos discuten la aprobación de las leyes secundarias en materia de telecomunicaciones, lo que menos quieren es escuchar las voces y el reclamo de quienes están inconformes con su actuar, como ocurrió hace dos días en que se

En esto es necesario aclarar que las legislador que en esto nunca se le ha sesiones generalmente, así sean extraorconsultado al pueblo sobre lo que pien- dinarias, están abiertas al público y que sa y lo que quiere, y que en la discu- ayer, contrariamente a lo que ocurre sión y la aprobación de estas leyes, sólo todos los días, los accesos fueron cerraellos deciden en una serie de negocia- dos a la ciudadanía en algo que llamó ciones en la que el ciudadano de a pie mucho la atención, pero que tiene su razón de ser porque el jueves pasado un Y tan turbias y nada claras son estas grupo de inconformes se manifestó ahí.

En su intervención ayer, el senador mos senadores hay un jaloneo tremendo Javier Lozano Alarcón, otro de los peren el que se dan con todo y en el que los sonajes que están en la línea del conflicpriístas y sus aliados panistas, son acu- to de intereses y que se negó a excusarse sados por perredistas de estar en favor a participar en esas discusiones, manifesde ciertos monopolios, de legislar desde tó que con la aprobación a las leyes Los Pinos y de negociar en lo oscurito. secundarias antes citadas, los usuarios Las cosas han llegado al extremo de de la telefonía fija y móvil nos ahorrareque el senador blanquiazul Javier mos 20 mil millones de pesos en cobros

Esto, sin embargo, puede ser una nes como "hijo bastardo de la Reforma buena noticia para el pueblo, pero se olvi-Constitucional y el Pacto por México", da el senador que este tema no es el algo que le valió ayer mismo un alud de único que interesa a millones de mexicacríticas por parte de sus congéneres en nos y que hay aspectos fundamentales que son dejados de lado porque somos Con todo esto, ayer arrancó en el millones y millones los consumidores de Senado de la República la sesión servicios no sólo de telefonía, sino tam-

Ahora, una vez que en horas pueden que se prohibió el acceso al público con ser aprobadas estas leyes secundarias, lo Raúl Cervantes, de mantener el orden y nuestros senadores debe redundar en beneficio de quienes votaron por ellos y

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 35956.00 Tam: 356 cm2



Fecha	Sección	Página
05.07.2014	Zona Uno	2

no sólo de un grupúsculo. La experiencia indica que ha habido reformas que han sido aprobadas y hasta hoy no han pintado para nada.